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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe ver[a con agrado que el Poder Ejecutivo, 

a traves de los organismos correspondientes, evaluara las medidas de investigaci6n 

correspondientes para determinar si en el aer6dromo de la ciudad de Rufino, departamento 
General Lopez, existe la posibilidad que reciban cargamentos vinculados al narcotrafico, sequn 

denunci6 el concejal Daniel Belliza de aquella ciudad. 

FUNDAMENTOS 
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Senor Presidente: 

El concejal Daniel Bellizza, de la ciudad de Rufino, departamento General Lopez, denuncio su 

sospecha que en el aerodrome de la localidad bajarian aviones con el objetivo de descargar y 

distribuir estupefacientes. 

Mas alla del potencial delito de jurisdiccion federal, es fundamental, en resguardo de la salud y 
seguridad de la poolacion, instrumentar distintas medidas y desde diferentes espacios 

institucionales para investigar la dimension real de esas afirmaciones. 

En este sentido, el fiscal adjunto provincial, Mauricio Clavero, de manifiesto compromiso con 

este tipo de investigaciones, ya conflrrno el envlo de un oficio a la justicia federal para realizar 

las pesquisas pertinentes. 

De acuerdo a las informaciones periodisticas de los primeros dlas de junio de 2018, el concejal 

Bellizza reconocio que "tiene miedo por las denuncias que viene realizando y sabre todo 
porque critica al gobierno municipal de actuar en connivencia con estos casos de 

narcomenudeo". 

El edil, "alertc por la presencia activa de un "tugurio" donde se comercializa drogas, alcohol y 
se explota a menores ante la connivencia del municipio que "desde que asumic hace dos arias 
y media no hizo nada sabiendo que alH pasa de todo". Dicho lugar queda por calle Beruti a 
cuadras del centro de la ciudad en una zona poco transitada. Pero no se qued6 ahl con la 
denuncia. Dijo adernas que hay que investigar lo que sucede en el aer6dromo con el aterrizaje 
sospechoso de avionetas. Obviamente hacla referencia a la posibilidad de que ingrese droga a 
Rufino por esa via. Para el edil "el crecimiento del consume de drogas es alarmante en la 
ciudad y creci6 de modo exponencial en los ultimas arios'", indica la noticia publicada el martes 

5 de junio de 2018 en el diario "La Capital". 

El edil ex oficialista habia tenido declaraciones destinadas al fiscal Horacio "Chana" Puyrred6n 
en la que le sugeria investigar actividades sospechosas. "Senor Puyrred6n, empiece a mirar el 
aer6dromo de Rufino donde Hegan aviones clandestinamente y van a retirar paquetes. Ahora 
me van a preguntar a mi a que hora aterriza el avi6n y de que color es. Hagan su trabajo por 

favor". 
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No obstante deslind6 responsabilidades a la comisi6n del Aero Club, ya que -asegur6 a La 
Tribuna del Sur- "son operaciones planificadas que duran muy poco, dos o tres minutes. Hay 

que investigar que es lo que sucede con esas actividades. Eso es alga que le corresponde a la 

Justicia". 

Par su parte, Clavero dijo a La Tribuna del Sur que el aer6dromo es de jurisdicci6n federal, 
coma lo es tarnbien el delito de narcotrafico ligado a las presuntos aterrizajes clandestinos 

denunciados par el edil. "Que quede claro que no voy a pedir que se investigue al concejal, 
sino la denuncia que este efectu6", aclar6. Bellizza, que "se investigue las aviones clandestinos 

que bajan en el aer6dromo de nuestra ciudad". 

El fiscal adjunto Clavero, que esta de turno en el Ministerio Publico de la Acusaci6n de Rufino 

(MPA), dijo que pondra en conocimiento de la Justicia federal la denuncia efectuada ayer par el 

concejal. Clavero no se mostr6 sorprendido par las denuncias de Bellizza. «Son cosas que en 
gran parte ya fueron detectadas cuando envie aquellos pedidos de investigaci6n a las 

tribunales federales, y que me costaron un castigo», dijo el fiscal adjunto. 

Mas alla de la jurisdicci6n federal, es imprescindible que las herramientas del estado provincial 

funcionen en relaci6n a estas denuncias, desde el area de seguridad hasta de salud publica. 

Par estas razones les pido a mis pares el acompariamiento al presente Proyecto de 

Comunicaci6n. 
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